

Schneerosentour zum Pendling am 31.03.17

Fünf Bergsportdamen ließen sich vom fußkranken Chauffeur bis zum Ausgangspunkt Schneeberg fahren. Das Timing hätte nicht besser sein können. Die Wege waren schnee- und eisfrei, die Blütenpracht und die Temperatur sorgten für eine Hochstimmung.

Die gute Einkehr auf der Kala Alm und der wohltuende Sonnenschein, ließen den Abstieg fast etwas schwer fallen.

Luise, Gerti, Regina, Ingrid, Agnes u. Sepp schwärmten noch auf der Rückfahrt vom schönen Tag.

S.H.

